



## CIRCULAR No. 502

29 de diciembre de 2014

**DE:**

**PARA:** Radicador Salida  
Alcaldía de Pereira

**ASUNTO:** Faltan cinco pa las doce

Cordial saludo,

Las campanas de la iglesia están sonando, anunciando que el año viejo se va. Una linda viejecita que me espera en la noche de mi eterna navidad. Faltan cinco pa las doce, el año va a terminar, me voy corriendo a mi casa a abrazar a mi mamá Oswaldo Oropeza

Estamos en los últimos días del año 2014 y ya observamos el popular Año Vejo , aquel muñeco hecho de ropa vieja, paja, aserrín, cartón o papel y la mayoría de los casos lleno de pólvora, que por costumbre se quema al finalizar el 31 de diciembre de cada año.

La invitación esta semana es a quemar el año viejo que todos llevamos por dentro, a quemar nuestros rencores, nuestros orgullos, nuestras envidias, nuestros desamores, nuestras tristezas, nuestras angustias, nuestros miedos, nuestras depresiones, nuestras frustraciones

Este 31 de diciembre quememos todo lo negativo que tenemos en nuestras vidas y que de alguna manera nos ha impedido alcanzar todos los logros propuestos al comienzo del año que termina. Abonemos el terreno para sembrar con amor y esperanza en el año que está por comenzar.

Atentamente,



**ALCALDÍA DE  
PEREIRA**



**2.14. Secretaría de Gestión  
Administrativa -2-**

EXCLUSIVO SAIA EXCLUSIVO SAIA  
EXCLUSIVO SAIA EXCLUSIVO SAIA  
EXCLUSIVO SAIA EXCLUSIVO SAIA  
EXCLUSIVO SAIA EXCLUSIVO SAIA

**JESUS MARIA HERNANDEZ CRUZ**  
Secretario de Desarrollo Administrativo

Proyectó y elaborado por: Jesus Maria Hernandez Cruz